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[98] 書き込みありがとうございます。  2007年11月26日 16時41分

管理人 さん  e-mail 

 
>>朝永振一郎さん、はじめまして。 
 
 せっかく書き込みをしていただいたのですが・・・実名とメールアドレスが 
 記載されていたので念の為に削除させていただきました。 
 次回、書き込みをされる場合は「e-mail」欄は無視していただいて結構ですよ。 
 
 書き込みに「Ⅲ(サード)では無くなったんですね」ありましたね。 
 その通りなんです。詳しくはホームページの施設紹介を読んでいただければと 
 思います。 
 作業所とは関係の無い話題でも結構ですので是非、何かあれば書き込みをお待ち 
 しています。  

[97] 三八さん、ブルーアイズさんありがとうございます(^_^)  2007年11月24日 12時
31分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 昨日の国士無双の書き込みに対し早速、喜んで頂き、誠にありがとうございます。 
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 三八さんのおっしゃるように、仕事はだんだん、きつくなってきてますが、職場の方が
至らない部分はフォローしてくださるので大変助かります。これからも、無理はせず、
徐々にスピードも身につけ精進していきたいと思っています。人間関係の方も、だんだ
ん、皆さんと仲良くなり始め、職場の雰囲気は良くなってきました。ある方からは、「障
害者の方の方が何でも一生懸命やるからあり難い」と褒められました。これから、就労
希望の方も皆さんの真面目さは社会で十分通用されると、国士無双は思います。是
非、皆様、恐怖突入の気持ちで就労目指し頑張って下さい！！国士無双も明日から
は、又、忙しモードに突入すると思いますが、頑張ります！！ 
 ところで、国士無双の所属する部署に新たな社員の方が配属されて来られ、その方
がディープパープルやレッドツェッペリンの大ファンの方なのです。国士無双も早速話
を合わせようとディープパープルのベスト盤のＣＤを図書館から借りて聴いてます。な
かなかいい曲ばかりですね。目からうろこです。以前、ブルーアイズさんや紅の豚さん
がディープパープルやレッドツェッペッリンのお話この掲示板でされていたので、親近
感が湧きその方とも早々に仲良くなりました。国士無双と同じく４０代で職場の方のお
若い方となかなか話が合わず何か寂しそうだったので、ディープパープルの話をした
ら、もう止まりませんでした。人間関係はお互いの趣味の勉強も必要かもしれません。 
 今日は、何か疲れていて今まで寝てましたが、これからお若い方が見ていらっしゃる
ＤＶＤを見て又、趣味の勉強です。休日も仕事の延長のような感じですが、何とか乗り
切ります！！ 
 ではでは、皆様良い休日を！！

[96] みなさんお元気なようで何よりです!(^^)!  2007年11月24日 11時21分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
先日のバレーボール大会では投稿仲間のみなさん、応援ありがとうございました。 
三八さんのお元気そうな顔を見られたのも良かったですし 
ダンダンさんも髪をショートカットにしすっかりＯＬさんになった感じがしました。 
試合のときは夢中でしたが国士無双さんの応援の声も聞こえたような気がしました。 
 
ところで国士無双さん、時給がアップされたそうでおめでとうございます。 
今までのこつこつとがんばってこられた働き振りが上司の方に認められたのですね。 
やはりがんばっていれば見ている人は見ていてくれるものですね。 
ブルーアイズも国士無双さんのあとに続けて働けたらいいなと思っています。 
国士無双さん、今後とも無理をなさらずがんばっていってください。 
 
ところで銀杏ではバレーボール大会も終わり、 
管理人さんのもと某秘密計画が練られています。 
時間もあまりないですが１２月上旬にはその結果もご報告できるかと思っています。 
はたして銀杏の快進撃なるか？？？ 
 
それではみなさん、今日も良い休日をお過ごしください。 
 

[95] ”国士無双さん。済みません。”  2007年11月24日 10時29分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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又、三八です。 
 
一言、国士無双さんにお詫び致します。 
[９４]の７行目ですが、正確には、「私など国士無双さんの爪の垢でも煎じなければな
りませんね」ではなく、「煎じて飲まなければなりませんですね」です。 
 
国士無双さん。失礼でした。 
 
最後に、皆様。ご自愛の程頑張って下さい！！ 
 
 

[94] ”国士無双さん。おめでとう御座います！！”  2007年11月24日 10時16分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今日は。三八です。 
 
先ずは、国士無双さん。昇給、おめでとう御座います！！ 
仰る様に、色々と苦労なされて１年２ヶ月に亘る日々の精進が結果に出たと思いま
す。＼(^o^)／ 
時給が、１０円上がれば、日給で３桁弱、月給では４桁上がるので、大変な功績だと思
います。私など、国士無双さんの爪の垢でも煎じなければなりませんね。(;_;) 
少し前に、精神障害者扱いではなくなられてから、今回の昇給、流石だと思います。 
確かに、金銭以外でも会社に貢献され本当におめでとう御座います！！ 
これも仰る通りですが、その分、きつくなると思いますのでこれからも頑張って下さ
い！！ 
 
詳細が判らないので、これは推測になりますが、上司の方も見守って下さってアドバイ
スされるなど、素晴らしい方だと思います。 
 
仰る様に体調にお気を使い、今のペースで頑張って下さい。 
 
最後に、国士無双さんの更なる御活躍を期待致します。 
 
 

[93] 時給が１０円上がりました!(^^)!  2007年11月23日 20時18分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
 今日は暇で５時半に仕事終了し、早く帰れたので投稿します。 
 先日は、バレーボール大会の応援に参加させて頂き、ありがとうございます。結果に
そぐわない投稿だったかもしれませんが、本心を書き込みました。余り気を良くしてい
らっしゃらない方もいたかと思いますがお許し下さい<m(__)m> 
 ところで、今週、国士無双の勤めている会社でアルバイトの時給の査定があり、国士
無双の時給が１０円と少額ながらもアップしました!(^^)!仕事はだんだんきつくなってい
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ますが、それなりのやりがいがあります。障害者枠で就労して以来１年２ヶ月目で初め
ての時給アップでした。金額のことより、自分の働きが認められたものと思い、本当に
嬉しかったです。 
 精神障害者として就労して以来、いろいろな苦労もありましたが、毎日コツコツ頑張
った結果だと偉そうですが、自分でも思っています。今後も、無理はせず、今のペース
で仕事して下さいと上司に言われ、それも嬉しかったです。言葉の通り、体調崩さぬよ
う、毎日臨んで行きたいと思いました。 
 銀杏では来週から某デパートの集団アルバイトが始まると聞きました。この掲示板を
見ている方は参加される方はいらっしゃらないかもしれませんが、参加される方は頑
張って下さい！！ 
 ではでは、皆様今日も含め３連休良き日々をお過ごし下さい！！ 

[92] 大会を終えて  2007年11月21日 16時23分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
昨日、今年のバレー大会が行われました。 
結果はもう既に書き込んで下さっている方々の情報でお分かりだと思います。 
 
非常に残念な結果に終わってしまいました。 
何が残念だったのかというと・・・ 
練習で積み重ねた来た力の半分すらも発揮できずに終わってしまった事です。 
 
細かいプレーの分析をしだしたらキリがありませんが、今回の銀杏企画はサーブ 
でポイントを取って先行逃げ切りで勝利するパターンが理想だったのですが・・・ 
蓋を開けてみれば相手チームよりポイントが先行した場面は一度も無く、サーブに 
関してはミスサーブを量産する状況でした。アタックもブロックもあまり機能して 
なかったのでこれではポイントを取る手立てが無く勝つことが出来ないのは当然の 
事だった感じがします。 
 
過ぎた話に「もしも」の話はタブーかもしれませんが・・・もしも普段の練習での 
力が出せていたらきっと結果は違っていたんだろうなぁと思います。それを出す事 
が出来なかった・・・それが残念で仕方ありませんでした。 
 
しかし指導する立場として、ただ負けて帰って来た訳ではありません。 
他のチームと比較して圧倒的に足りてない技術が何かを知り対策を考える事が出来 
ました。それが今回の管理人にとって最大の参加賞だったような気がします。 
 
応援の皆様、本当にありがとうございました。熱のこもった応援は本当に「凄い」 
の一言に尽きます。銀杏企画チームの雰囲気を良くするだけでなく、大会全体の 
印象すら良くしている様な気がします。 
 
今日からまた、次回の大会へのカウントダウンが始まりました。 
来年は名門「銀杏企画」の復活をお見せしたいと思います。乞うご期待下さい！ 

[91] ”一寸辛口 その２”  2007年11月20日 21時45分
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三八（さんぱち） さん  e-mail 

又、三八です。 
これからは、[９０]の続きを申し上げます。 
そして、応援や関係者の方々の御尽力も良かったと思います。線審を担当なさった二
名の某職員さん達や貴重品を預かられた職員さんもご苦労様でした。 
しかし、又、不遜な事を申し上げます。私がＡコートで、某作業所の監督さんの見事な
采配を拝見しました。そして、幾らアマチュアスポーツと言えども・・・？ これ以上は銀
杏の指導陣への中傷に該当しますので申し上げられません。 
最後に、来年に向けて頑張って下さい！！ そして、メンバーのみならず銀杏の職員
さん達もお世話になっている某職員さんにもっと良いところをお見せ下さい！！

[90] ”ブルーアイズさん。お気になさならず！！ そして一寸辛口 その１”  2007年
11月20日 21時26分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今晩は。三八です。 
先ずは、選手の皆様、ご苦労様でした。 
そして、ブルーアイズさん。お気になさる事は無いと思います。大役でしたが、管理人
さんがかつて仰った様に、ソフトバレーボールでは、一人の選手が大量失点をする事
は有りません。他に、対人関係も上手かったですよ。 
さて、家庭の事情で両チーム共、予選第一試合しか私は拝見する事が出来ませんで
した。しかし、僭越ながら感想を述べさせて頂きます。両チーム共、多分、練習どおり
の実力を発揮出来なかったと思います。悔しいですね。 
しかし、此処で一寸辛口を申し上げます。主に、全体に該当する事です。 
先ず、「銀杏ミラクルズ」は、兎に角、ボールを相手コートに返す事が先決だと思いま
す。くどい様ですが、緊張感や不安は判りますが、相手のサーブがそれ程すごく無か
ったので、一回返しでも良いから確実にする事です。他に、サーブでミスも多かったで
すね。しかし、不遜かもしれませんが、タイムアウトの取り方は良かったと思います。 
次に、「銀杏２００７」ですが、ボールを繋ぐ事で精一杯でした。相手チーム共、サービ
スミスが多く、どうしたのでしょうか？ どんなに優れた選手でも一回はミスをします
が、連続のサービスミスが有りました。しかし、一回だけアッタクをして相手チームのブ
ロックをアウトにさせたのは良かったと思います。そして、流れですが、某選手がサー
ブをして二回、相手チームを撹乱したのは良かったと思います（失礼ながら、サービス
エースでは有りません）。これもタイムアウト後で、他の選手達も暫くは続きましたが、
矢張り逆転は出来なかったのは残念でした。他に、アタッカーやセッターについても申
し上げたい事は多々、有りますが、個人的な事で中傷に該当するので申し上げませ
ん。 
しかし、全選手共、ベストを尽くした事は賞賛に値しますし、声や気合が入っていた事
も事実です。 
長くて構文エラーになりましたので、此処で区切ります。

[89] 素晴らしい休日でした!(^^)!  2007年11月20日 19時33分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
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パスワード  削除番号    

 今日は仕事、公休日で、普段は午前中疲れて寝ているのですが、昨日、暇で、余り
疲れていなかったので、自然に朝７時半に起きて東京体育館に足が向いてしまいまし
た。 
 ブルーアイズさんのご投稿のように、結果は１０年ぶりの２チーム予選敗退の結果、
誠に残念でしたが、選手の皆さんの一生懸命なプレー、大きな気合の声、応援の方の
仮装してのユーモラスな応援風景、声を張り上げての応援の掛け声、国士無双にとっ
ては久しぶりに銀杏の良さを満喫できました。 
 そして、懐かしいメンバーさんともお話でき、某メンバーさんとは携帯のメールアドレ
スの交換も出来ました。投稿仲間の、三八さんのお元気なお顔を拝見でき、何よりで
したし、まだまだ全然可愛らしいダンダンさんとも就職先のお話ができ、帰り際には管
理人さんに国士無双が少し悩んでいる職場での貴重なアドバイスも頂き、又、この掲
示板も試用期間以後も、存続されるおつもりとの事で、安心し、普段の休日に比べ、
非常に充実した休日でした。声を掛けて下さった皆さんありがとうございます！！ 
 某銀杏の所長さんは多分かなりお悔しいと存じますが、選手の皆さんが一生懸命練
習しプレーした結果ですので、悔いは無いと思います。ブルーアイズさんのご投稿の
ように来年があるので、前向きに又、いいチームを作り上げて下さい。前を向いて行き
ましょう！！ 
 ところで、ブルーアイズさんは三八さんやダンダンさん、国士無双の相手を出来なか
ったとおっしゃってますが、ブルーアイズさんはなんとミラクルズのキャプテンではない
ですか！！応援にきた人間に気を遣われる必要は全く無いと存じます。国士無双は
ブルーアイズさんの雄姿を見られただけでも嬉しかったです。 
 バレーボールの競技についてとやかく言う資格は国士無双には無いので、「皆さん
お疲れ様でした！！」と書き込みさせて頂きます。ただ、職員の方が他のチームのレ
ベルが上がっているとおっしゃっていたので、それも敗因の一つだと思います。メンバ
ーの方やブルーアイズさんががおっしゃっていたように来年目指して、頑張って下さ
い。 
 
Ｐ．Ｓ年下で誠に僭越ですが、ブルーアイズさんは来年のバレーボール大会には残念
ながら就職して出場出来ず、この掲示板から応援メッセージ書き込まれていらっしゃる
ことを期待しております<m(__)m> 
  
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

98 記事削除
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